Blitz à Saint-Etienne 10-12-2011



Blitz au Club stéphanois de Scrabble Le 10 décembre 2011

En ce 10 décembre 2011, le Club de Saint-Etienne proposait les trois parties du Simultané Mondial de Blitz. Trois parties hyper rapides avec des coups joués en une minute. Deux autres centres étaient ouverts dans le Comité : Villefranche-sur-Saône et Vourles. Un total de 76 joueurs dont 22 à Saint-Etienne où l'organisation et l'arbitrage étaient assurés par Henri Perriot, Monique Martinet, Françoise Cools, Guy Daurat, Christiane et Gérard Gouttard.

Si Laurent Mahé l'emporte dans le Lyonnais, c'est Simon Descos qui gagne à Saint-Etienne devant Gilles Boiron et Philippe Chambert.

Félicitons tous les courageux qui ont affronté ces parties difficiles et le staff arbitral qui a assuré en temps réel.









